

Überregionale Veranstaltungen, Dienstag, 17. September 2019

## VKU-Stadtwerkekongress 2019 am 17. und 18. September in Kassel

Am 17. und 18. September 2019 treffen sich die kommunale Energiewirtschaft und Stadtwerke-Branche in Kassel, um gemeinsam Zukunft zu gestalten.

„Verstehen. Verbinden. Vernetzen.“ – das ist das Motto des VKU-Stadtwerkekongresses 2019. Zentrale Themen des Kongresses: vernetzte Städte und Regionen, der Energiemarkt und die Mobilität der Zukunft, die Entwicklung innovativer und digitaler Geschäftsmodelle auch abseits der Energieversorgung, Künstliche Intelligenz und die Anforderungen an die Verteilnetze der Zukunft. Über 45 Partner und Aussteller und mehr als 55 hochkarätige Referenten aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Start-Up-Szene sorgen für ein anregendes und abwechslungsreiches Programm.

Bei der Leitveranstaltung begrüßen wir u. a.

- Eva Kühne-Hörmann, Hessische Ministerin der Justiz,
- Dr. Kristina Sinemus, Ministerin für Digitale Strategie und Entwicklung des Landes Hessen,
- Jens Deutschendorf, Staatssekretär, Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen,
- Christian Geselle, Oberbürgermeister der Stadt Kassel sowie
- Michael Ebling, Oberbürgermeister der Stadt Mainz und VKU-Präsident.

Impulse geben außerdem

- Dirk Häger, Abteilungsleiter Operative Cyber-Sicherheit im Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI),
- Michael Maxelon, Geschäftsführer der Kasseler Verkehrs- und Versorgungs-GmbH und
- Thomas Ulbrich, Vorstand E-Mobilität, Marke Volkswagen, Volkswagen AG.

Weitere Informationen im Internet unter <https://vku-akademie.de/veranstaltungen/535-vku-stadtwerkekongress-2019>